



NOTICIA

Servicios Centrales de Cáritas Castrense": Taller de payasos en la Residencia de Guadarrama



La tarde del pasado miércoles 4 de febrero, el equipo de voluntarios de los Servicios Centrales del programa de Atención a Personas Mayores de Cáritas Castrense compuesto en esta ocasión por **Violeta, Cariloli y María Ángeles**, acompañados de **Cristina** la directora del Programa, hemos visitado a nuestros mayores en la Residencia de Guadarrama a realizar una nueva actividad.



Al llegar, nos estaban esperando en la cafetería distribuidos por mesas 24 residentes dispuestos a aprender una nueva manualidad.

Esta vez, y ante las próximas fiestas de carnaval, el taller consistía en realizar un payaso partiendo del cartón de un rollo de papel higiénico.



Se distribuyó a todos los residentes asistentes sendos rollos de papel higiénico además de tijeras, pegamento, papel de regalo estampado y papel blanco.



El papel cortado a la medida adecuada tenía que ir pegado al rollo, media parte de abajo en estampado y media parte de arriba en blanco. Con lana colocaron pelo a los payasos y después dibujaron las caras a su gusto. Luego se les proveyó de cartulina para que recortaran y pegaran un sombrero de copa para cada payaso.



El taller se desarrolló en un ambiente estupendo, fue muy divertido muy entretenido y gustó muchísimo a todos, tanto residentes como al equipo que les ayudó a realizar la actividad.



Una vez terminado el payaso, nuestros mayores han enseñado con orgullo sus obras de arte y se las han llevado a la habitación de recuerdo.

